



GRÜNE KÖLN-NORD

Auweiler - Blumenberg - Chorweiler - Esch - Fühlingen - Heimersdorf - Kasselberg - Langel - Lindweiler - Merkenich - Pesch - Rheinkassel - Roggendorf - Seeberg - Thenhoven - Vokhoven - Weiler - Worringen

Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelie Wittsack-Junge

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Die Fraktion

Bündnis90/Die Grünen

in der BV Köln-Chorweiler

Pariser Platz 1 50765 Köln

Bezirksrathaus Chorweiler

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:

AN/1078/2010

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	10.06.2010

Aussichtsplattformen am Escher See-Süd

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die neu erstellten Aussichtsplattformen am Escher See-Süd sollen SpaziergängerInnen einen barrierefreien Zugang zu den Plattformen und eine gute Aussicht über das Naherholungsgebiet bieten.

Dieser gutgemeinten Absicht steht die Ausführung der Plattformen entgegen.

Einerseits sind sie zu niedrig angelegt, um bei nachgewachsener Vegetation überhaupt noch einen Ausblick zu gewähren. Andererseits können Kinder oder Menschen im Rollstuhl nicht über das Gitter hinweg blicken.

Wir fragen die Verwaltung und den Zweckverband Stöckheimer Hof:

1. Wie ist es zu dieser unsinnigen Gestaltung gekommen und welche Kosten haben die Aussichtsplattformen verursacht?
2. Welche Maßnahmen schlagen Verwaltung und Zweckverband Stöckheimer Hof vor, um die Plattformen so zu gestalten, dass die eigentliche Zweckbestimmung doch noch erreicht werden kann?

Wolfgang Kleinjans
(Fraktionsvorsitzender)

Bernhard Hanfland
(Bezirksvertreter)